

Dank für jahrzehntelanges Engagement

Waldeck-Frankenberger Bank ehrt und verabschiedet Mitarbeiter

Korbach – Die Waldeck-Frankenberger Bank hat langjährige Mitarbeiter für verschiedene Arbeitsjubiläen geehrt und andere Kollegen in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. In einem feierlichen Rahmen würdigten Vorstand und Betriebsrat die jahrzehntelange Treue und Verbundenheit zur Bank sowie das große Engagement jedes Einzelnen über viele Jahre hinweg.

Die Jubilare und die verabschiedeten Kolleginnen und Kollegen bringen es insgesamt auf mehr als 1000 Dienstjahre für die Waldeck-Frankenberger Bank. In der heutigen Zeit sei es in keinem Fall selbstverständlich, so viele Jahre zusammenzuarbeiten und die Kunden als verlässlichen Partner zu begleiten.



Verdienste gewürdigt: Die Waldeck-Frankenberger Bank hat langjährige Mitarbeiter geehrt und einige Kollegen in den Ruhestand verabschiedet.

FOTO: WALDECK-FRANCKENBERGER BANK /PR

Die geehrten Mitarbeiter sind: **40 Jahre** – Angela Zech, Jürgen Schmidt, Martin Töniges, Gerald Fackiner, Thomas Oberenzer, Uta Lache, Friedrich Sinemus und Heike Meuser; **30 Jahre:** Olaf Dehnhardt, Tanja Schlosser und Stefan

Scholl.; **25 Jahre:** Nicole Jung, Alexander Bangert, Viola Wetekam und Christina Lauhof; **10 Jahre:** Maria Schäfer, Joana Krautwald, Cornelia Kurpiers, Jonas Stiehl, Janina Blagus, Carolin Schäfer und Carsten Hohmann.

Verabschiedet wurden folgende Kollegen: Jörg Unglaube, Klaus Weiss, Norbert Schena, Sylvia Müller, Rolf Thiele, Bernd Lückel, Norbert Bock, Birgit Cramer, Ingrid Heine, Ulrike Wittmer und Ralf Bangert.

red

red